



## Bolillazo

» A pesar de que todo mundo comentó positivamente la compra que hizo Bimbo de Canada Bread, la opinión que por su parte tuvo Fitch Ratings es que, en realidad, no es tan buena decisión. Todavía debe esperar a que sea aprobada por las autoridades regulatorias, lo que estaría ocurriendo por ahí de junio próximo.

Fitch dice que la compra es moderadamente negativa para su calidad crediticia y sus calificaciones, porque incrementa su nivel de apalancamiento en el corto plazo.

Más aún, advierte que puede haber acciones negativas para la calificación de Bimbo si el indicador de la deuda total se mantiene para arriba. La compra se hizo por 1,830 millones de dólares y será financiada por 1,650 millones de dólares.

Canada Bread tiene ventas anuales estimadas en 1,439 millones de dólares y 90% de sus acciones pertenece a Maple Leaf Foods Inc.

Lo que le ven de bueno a la compra es la incorporación de marcas reconocidas y el acceso a tiendas y canales institucionales de comercio en Canadá, lo que significa una mayor diversificación geográfica de ingresos y utilidades provenientes de un país desarrollado, de hecho, esperan que a mediano plazo el EBITDA de la compañía tendrá como origen las operaciones de México, Estados Unidos y Canadá.